



Dernière minute

On pouvait espérer que le confinement apporterait une baisse des importations agroalimentaires. C'est effectivement ce qui s'est produit. Elles ont baissé de 800 millions € pour les 7 premiers mois de l'année. Mais les exportations ont baissé de 137 milliards €. Résultat, l'excédent de notre pays baisse de 900 millions €. La principale cause est une diminution de l'excédent des boissons de 1,6 Mds € qui se partage en 1 milliard de moins pour les vins et 600 millions pour les alcools.

[EN SAVOIR PLUS](#)